

Operativo oftalmológico espera atender a 100 pacientes en Castro

A un centenar de pacientes se espera que llegue el operativo destinado al diagnóstico de patologías corneales que se realizará en el Hospital Augusto Riffart de Castro. Durante dos días de policlínico atenderán a pacientes en lista de espera por sospechas de problemas corneales o con diagnósticos confirmados que requieren control.

Esta iniciativa gestionada por el Servicio de Salud Chiloé contará con la participación de los oftalmólogos especialistas en córnea

Emilio Jalil y María Teresa Martínez, del Hospital Sótero del Río de Santiago.

Este segundo operativo, según explicó la referente de donación y procuramiento de órganos y tejidos del Servicio de Salud Chiloé, Dania Yurac, permitirá la pesquisa y diagnóstico de usuarios del Archipiélago, donde se ha implementado exitosamente el Programa de Donación de Córneas en el hospital base de la provincia.

"La comunidad de Chiloé ya está donando tejido

corneal, y ya se han trasplantado pacientes con patologías corneales que han recuperado su visión. Esto es posible gracias a la colaboración de oftalmólogos especialistas en córnea y al uso de un topógrafo corneal de alta gama que permite confirmar, con precisión científica, cualquier anomalía corneal", indicó la profesional.

ESPECIALISTA

A su vez, la especialista María Teresa Martínez relató que "de los pacientes eva-



PROFESIONALES DEL HOSPITAL SÓTERO DEL RÍO LLEGARON A LA PROVINCIA.

luados en el primer operativo, varios fueron referidos para procedimientos específicos como el *crosslinking* para detener la progre-

sión de queratocono, y se realizaron cuatro trasplantes de córnea".

Sumó: "Uno de los casos más gratificantes fue el de

una paciente que, tras el trasplante y cirugía de catarata, recuperó una visión funcional y ahora puede desplazarse sola".